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生意冷清、经营成本高，一把“金梳”梳开了合肥女人街的新貌，却未能梳来众多商户的笑

颜。本报昨日见报的《合肥女人街，漂亮之后的烦恼》一稿引起广泛关注。

昨日下午，在女人街发展座谈会上，庐阳区商务局、三孝口街道办和20多名商户集体为

女人街“会诊”，试图寻得女人街昔日人气的“良方”。期间，三孝口街道党工委书记杨拥军在

会上透露，本月末，女人街将大开夜市，并将成为中国年货节分会场，届时，市民来这里不仅能

逛特色夜市，还能在年货展上淘到宝贝。

10月20日，3D第12287期开奖中，摇

出号码“271”，一组不起眼的号码却送来了

大礼包，当期山东省临沂市第37130158号

和第37131204号两个福彩站成为了大赢

家，两个站点共中出900余注单选奖，其中

900注皆为一位外地彩民侣先生（化名）所

中，他采用单选单复式投注的方式，一举揽

下了90万元的奖金。

来到山东临沂福彩中心领奖时，侣先

生直言自己运气好，没想到花大力气研究

的号码竟有如此威力。据了解，侣先生老

家在河南，是位铁杆彩民，在众多的玩法

中，尤其喜欢3D，且通过多年的购买和研

究，总结出了自己的一点小心得。每次都

按照自己推敲的号码买上几注，感觉比较

好时就多买几注，感觉不好时就少买点。

这次就是在他的仔细推敲下，分析和值和

跨度后确定下来的，不过具体号码他还吃

不透，所以就采用了复式倍投的方式，没想

到这样的投注换来了超值惊喜。

对于这次圈选的号码，侣先生很有感

觉，准备好好地投注一番。办完事，他先来

到第37130158号福彩投注站，本想多投入

些，可惜自己带的钱不够，只好购买了一部

分就回家了。考虑到是精选的号码，对号

码又有很大的把握，他再次出门来到了附

近的第37131204号福彩投注站，将选好的

号码又多打了几张，打好后就心满意足的

回家了。

当天晚上，3D的摇奖号码为“271”，被

侣先生逮了个正着。领奖时，他高兴地说：

“知道开出‘271’后，自己非常兴奋，整晚都

没有睡好。” 钟才

分析和值和跨度定下号码，自信心爆棚收获大奖

男子900倍投揽下“3D”90万

综观上周：福彩3D的走势既有平稳的

一面，又有波动的一面。下面就一些数据

的变化作出个人的解析。

一、大小分析：从大小方面来看，综合

上周分析两大一小形态未开出；全大形态

开出 2 次；两小一大形态开出 4 次；全小形

态开出 1 次；根据以上分析预测下周大数

可能会高开，关注大小大形态或小大小形

态。下周重点推荐：大小大，大大小，小小

大，形态重点关注回补。

二、奇偶分析：从奇偶方面来看，综合

上周分析两偶一奇形态开出 3 次，两奇一

偶形态开出 2 次；全偶形态开出 1 次；全奇

形态开出 1 次。同时，根据上周分析奇数

共开出10枚，偶数开出11枚。笔者根据以

上分析预测下周偶数可能会反弹高开，下

周重点推荐：偶偶奇，奇偶奇，奇偶偶，形态

重点关注回补。（上周荐中：偶奇偶）

三、质合分析：从质合方面来看，综合

上周分析两合一质形态开出 2 次，两质一

合形态开出 4 次；全合形态开出 1 次；全质

形态未开出。同时，根据上周分析质数共

开出10枚，合数开出11枚。笔者根据以上

分析预测下周合数可能会高开。下周重点

推荐：合合质，合质质，合质合，形态重点关

注回补。（上周荐中：质合质，合质合）

四、和值分析：综合上周和值的出号形

势来看，和值在小和大和值区域，上周和值

波动比较大，最小和值出现了4点，最大和

值出现 19 点。近期中和值将会走强，和值

将趋向中和值区域，且以偶和值为主。下

周重点推荐：14 点，11 点，16 点，17 点，13

点，15点。（上周荐中：14点，13点）

下周推荐组选复式参考：0265789：上

周第 325 期命中 656 组三；第 329 命中组三

595。 特邀专家 骏宝

3D一周分析与推荐

关注14点回补 防大小大表现

池州大奖得主
善款已转交敬老院

11月 30日，省福彩中心工作人员及池

州市福彩中心负责人一行，前往池州市里山

敬 老 院 进 行 慰 问 ，并 将 我 省 双 色 球 第

2012131期池州大奖得主捐赠的5万元善款

转交给院方。

里山敬老院坐落在池州著名的龙山风景

区下，该院现收容了130名孤寡老人，院内环

境整洁，有食堂、娱乐室、活动室等各类场所，

设施一应俱全。走进娱乐室内，几位老人正坐

在长椅上观看电视新闻，其乐融融。在敬老院

食堂内的墙壁上还悬挂着祝贺四位老人九十

高寿字样的横幅。工作人员解释说这几位老

人前两天九十高寿，院里特别搞了场庆祝活

动，买了蛋糕、点心，让全院的老人一起为寿星

庆祝诞辰，老人们别提多高兴了。

在慰问过程中，老人们对我们的到来显

得格外激动，院里的李大爷说：“感谢池州的

大奖得主和福彩中心关爱我们孤寡老人的生

活。”里山敬老院负责人表示，这笔善款将全

部用于敬老院的建设，增添相应的设施设备，

改善老人们的生活条件。 孙静 唐钟义

中奖故事

另外，街标的设计也成了商户们

吐槽的对象。“主干道明明在金寨路这

边，街标却设在人民巷的巷子里，很多

人开车经过金寨路，根本不知道女人

街就在这里。”一商户表示，经常有老

顾客站在店门口都找不到店。

病症二：街标设在巷子里，难招人气

合肥市商务局副局长赵明辉在

会上表示，女人街西街入口（金寨

路上）“标识牌”正在报批之中，并

配套建设休息亭、取款机等服务设

施，并加强主题活动的宣传。

处方：金寨路上的“招牌”正在报批

合肥电话号码
已经升8了？
读者反映：
有些号码不加6无法接通
相关部门：
部分小交换机提前升级

星报讯（记者 祝亮）“不是说12月8日

合肥市电话号码才升级为8位吗？为什么这

两天我拨打部分电话的时候被提示必须在前

面加拨6？”近日，本报接到不少读者来电反

映类似情况。

合肥市民孙女士告诉记者，从12月初开

始，只要拨打周边单位或住家的电话，都被提

示告之必须在号码前加拨6，否则将无法拨

通。“报纸上不都说是12月8日零点才升号

吗？为什么现在提前了？不过我打其他号码

都还是正常的。”

记者从合肥电信方面了解到，随着合肥

市电话号码升位日期越来越近，局部区域已

经开始陆续开始提前升级磨合，不过大多数

情况下只是出现语音提示，无论是拨7位老

号码还是拨8位新号码都可以拨通。“如果存

在非8位不能打，应该是在同一小交换机内

通话才出现的情况。合肥市全网升级还是要

等到12月8日零点。”相关工作人员表示。

记者随后又联系到孙女士所在小区的物

业单位，该单位表示，已在12月1日实施了

小交换机的升级。因此，只要是该单位、该单

位附属小区以及周边使用该交换机的电话用

户都存在相互拨打必须加拨6的情况。

商户、街道昨集体“会诊”合肥女人街

本月末，女人街将大开夜市

病症一：
小摊点少了，越来越冷清了

女人街“狐狸小妖”王老板说，“改造之后，

一次性把 200 多家小摊都撤了，就留几十家店

面。”

“以前的小吃摊、奶茶店、活动亭都没了，顾

客来了根本没有可逛的。”在她看来，“新妆”女

人街道路变宽了，环境美了，但很多闲置空间未

充分利用，整条街显得愈发冷清。

处方：
38辆小推车助力女人街夜市

“女人街的夜市项目正在推进之中，最快将于

今年圣诞节前揭开面纱。”三孝口街道党工委书记

杨拥军在会上透露，女人街夜市配套的38辆小推

车已在商家制作之中，其中，有20辆销售女性饰

品、旅游纪念品等小商品，18辆经营特色风味小

吃，并计划在女人街附近开设修鞋、修拉链的便民

服务巷，以吸引和带动人气。

特别值得一提的是，本月底，步行街举办的

第一届中国年货节还将在女人街设立分会场，

届时，市民来这里不仅能逛逛特色夜市，还能在

年货展上淘到宝贝。

在商户们看来，女人街之所以留

不住人，根本原因在于品种太过单一。

“打个比方，以前那些年轻女孩来

到这里，挑上两件衣服和小饰品，做个

美甲，傍晚吃个小摊，炒鱿鱼、芙蓉蛋

卷什么的，100块钱都能逛半天。”“博

文书店”王老板说，“现在哪还有什么

小吃小店的，基本都只剩女装了。”

病症三：女人街品种单一，很难吸引人

赵明辉坦言，在现有的60多家商

铺里，把所有女性东西带出来不现

实。未来的女人街要与即将改造的七

桂塘片区联合起来。

“200多米的街区，内衣和奶茶店

就有四五家，同一个品牌的店，在短短

的270米女人街也有好几家，这种布

局不是很合理，需要商家调整结构，多

业态经营。”杨拥军说。

见习记者 曾梅 记者 董艳芬

处方：女人街将与七桂塘片区联合起来


